

## Deutsch

DGAP Ad-hoc-Service

Tel: +49 (0)89 210298-50 Fax: +49 (0)89 210298-72 Email: newsroom@dgap.de

---

Meldende Gesellschaft:

Aladdin Blockchain Technologies Holding SE

ISIN:

DE000A12ULL2

Ansprechpartner:

Aladdin Blockchain Technologies Holding SE

Wade Smith

Tel.: 030 700140449

Fax.:

Meldebeauftragter:

Aladdin Blockchain Technologies Holding SE

Wade Smith

Tel.: 030 700140449

Fax.:

E-Mail Ansprechpartner:

info@aladdinid.com

E-Mail Meldebeauftragter:

info@aladdinid.com

Börsenplätze: Freiverkehr in Düsseldorf

---

DGAP-Ad-hoc: Aladdin Blockchain Technologies Holding SE / Schlagwort(e): Vereinbarung  
Aladdin Blockchain Technologies Holding SE: Aladdin schließt Vereinbarung mit OurHealthMate,  
Indien

13.06.2018 CET/CEST

Veröffentlichung einer Insiderinformationen nach Artikel 17 der Verordnung (EU) Nr. 596/2014,  
übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

---

### **Aladdin schließt Vereinbarung mit OurHealthMate, Indien**

Aladdin Blockchain Technologies Ltd, London ("Aladdin Ltd."), die 100%ige Tochtergesellschaft der Aladdin Blockchain Technologies Holding SE ("Aladdin"), hat heute eine Vereinbarung mit OurHealthMate India ("OurHealthMate") abgeschlossen.

OurHealthMate ist Indiens größter Gesundheitsmarktplatz, der mit 30.000 Ärzten in Indien zusammenarbeitet. Aktuell bietet OurHealthMate mehr als 250.000 medizinische Dienstleistungen zu festen Kosten über seine Plattform an, die von mehr als 2.000 Gesundheitszentren in Indien angeboten wird, darunter die Mehrheit der größten Krankenhausketten des Landes. Alle diese Gesundheitszentren sind Partner von OurHealthMate.

Über die Plattform haben diese bislang mehr als 400.000 Transaktionen durchgeführt. OurHealthMate ist von Klinikärzten des Indian Medical Council anerkannt und stellt sicher, dass sie nur mit akkreditierten Gesundheitsversorgern zusammenarbeiten und Termine vergeben.

Aladdin Ltd und OurHealthMate werden kooperieren, um ein neues Gesundheitsökosystem im indischen Gesundheitsmarkt zu schaffen. Die Vereinbarung sieht vor, dass Aladdin Ltd eine Big Data Plattform für die Krankenakten indischer Patienten einrichtet.

Die Vereinbarung festigt die Möglichkeit für Aladdin Ltd, seine Kundenbasis in andere wichtige globale Märkte zu diversifizieren.

Durch die Vereinbarung wird Aladdin Ltd in der Lage sein, signifikante Datenmengen über die OurHealthMate-Plattform sicher zu analysieren. Bis zum zweiten Halbjahr 2018 werden OurHealthMate und Aladdin Ltd die erste Phase beginnen, in welcher eine Big-Data-Plattform aufgebaut wird, die mehr als 12 Millionen Datenpunkte analysieren kann.

Die Vereinbarung bestimmt, dass Aladdin Ltd und OurHealthMate kooperieren werden, um die Erstellung von Datenbeständen auf dem indischen Markt zu erleichtern, beginnend mit 500.000 medizinischen Aufzeichnungen im zweiten Halbjahr 2018, die bis Ende 2020 auf 5 Millionen medizinische Aufzeichnungen auf der Big-Data-Plattform ansteigen sollen.

Durch diese Kooperation wird Aladdin Blockchain Technologies seine Expertise in den Bereichen künstliche Intelligenz (KI) und maschinelles Lernen (ML) nutzen, um eine stärkere und sicherere Gesundheitsplattform aufzubauen, die die Früherkennung und Prävention von chronischen Krankheiten in Indien ermöglicht. Dies soll zu erheblichen Kosteneinsparungen im Gesundheitsmarkt führen und einen substantiellen Wert für verschiedene Akteure im

Gesundheitswesen schaffen.

Die Vereinbarung bestimmt ferner, dass Aladdin Ltd einen zukünftigen Anwendungsfall einer Blockchain-Lösung für den indischen Gesundheitsmarkt entwerfen wird und beide Unternehmen mit Krankenhäusern, Versicherern, Pharmaunternehmen und anderen Gesundheitseinrichtungen in Indien zusammenarbeiten werden, um das Gesundheitssystem grundlegend zu verändern und signifikant zu erweitern.

Wade Menpes-Smith, CEO

Kontakt:

Aladdin Blockchain Technologies Holding SE, Unter den Linden 10, 10117 Berlin, Tel 030/700 140 449, Fax 030/700 140 150, email: [info@aladdinid.com](mailto:info@aladdinid.com), [www.aladdinid.com](http://www.aladdinid.com)

Ende der Ad-hoc-Mitteilung

---

13.06.2018 CET/CEST Die DGAP Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen.  
Medienarchiv unter <http://www.dgap.de>

---

Sprache: Deutsch  
Unternehmen: Aladdin Blockchain Technologies Holding SE  
Unter den Linden 10  
10117 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030 700140449  
E-Mail: [info@aladdinid.com](mailto:info@aladdinid.com)  
Internet: [www.aladdinid.com](http://www.aladdinid.com)  
ISIN: DE000A12ULL2  
WKN: A12ULL  
Börsen: Freiverkehr in Düsseldorf

Ende der Mitteilung

DGAP News-Service

---

694991 13.06.2018 CET/CEST

### English

DGAP Ad-hoc-Service

Tel: +49 (0)89 210298-50 Fax: +49 (0)89 210298-72 Email: [newsroom@dgap.de](mailto:newsroom@dgap.de)

---

Issuer: Aladdin Blockchain Technologies Holding SE	ISIN: DE000A12ULL2
Contact: Aladdin Blockchain Technologies Holding SE Wade Smith Phone: 030 700140449 Fax.:	Agent: Aladdin Blockchain Technologies Holding SE Wade Smith Phone: 030 700140449 Fax.:

E-mail Contact: [info@aladdinid.com](mailto:info@aladdinid.com)  
E-mail Agent: [info@aladdinid.com](mailto:info@aladdinid.com)

Listings: Regulated Unofficial Market in Dusseldorf

---

DGAP-Ad-hoc: Aladdin Blockchain Technologies Holding SE / Key word(s): Agreement  
Aladdin Blockchain Technologies Holding SE: Aladdin enters into commercial agreement with OurHealthMate, India

13-Jun-2018 CET/CEST

Disclosure of an inside information acc. to Article 17 MAR of the Regulation (EU) No 596/2014, transmitted by DGAP - a service of EQS Group AG.

The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

---

## Aladdin enters into a commercial agreement with OurHealthMate, India

Today Aladdin Blockchain Technologies Ltd, London ("Aladdin Ltd") the 100% subsidiary of Aladdin Blockchain Technologies Holding SE ("Aladdin") has entered into a commercial agreement with OurHealthMate India ("OurHealthMate").

OurHealthMate is India's largest healthcare marketplace which is partnered with 30,000 doctors in India. Today, OurHealthMate offers more than 250,000 medical services at fixed cost through their platform offered by more than 2,000 healthcare centres in India, including the majority of the nation's largest hospital chains. All these healthcare centres are partnered with OurHealthMate.

They have reached over 400,000 transactions through their platform. OurHealthMate is recognised by clinicians of the Indian Medical Council and ensure that they only work with and provide appointments with accredited healthcare providers.

Aladdin Ltd and OurHealthMate will work together to create a new healthcare ecosystem within the Indian healthcare market. The agreement stipulates that Aladdin Ltd will establish a Big Data Platform for the medical records of Indian patients.

The agreement solidifies that Aladdin Ltd can diversify its consumer base into other substantial global markets.

Through the agreement, Aladdin Ltd will securely be able to analyse significant amounts of data, via the OurHealthMate platform. By H2 2018 OurHealthMate and Aladdin Ltd will begin the Phase 1 which will be establishing a Big data platform that has the capability of analysing more than 12 million data points.

The agreement states that Aladdin Ltd and OurHealthMate will work together to facilitate data asset creation within the Indian market starting with 500,000 medical records in H2 2018, rising up to 5 million medical records on the Big Data Platform by end of 2020.

Through this partnership, Aladdin Blockchain Technologies will be utilizing its artificial intelligence (AI) and machine learning (ML) expertise to build a stronger and more secure healthcare platform - enabling the early detection and prevention of chronic diseases within India. Aiming at significant cost savings in the healthcare market, this marketable technology is intended to create substantial value for various stakeholders in the healthcare ecosystem.

The agreement states that Aladdin Ltd will design a future use-case of a Blockchain solution for the Indian healthcare market and the partners will collaborate with hospitals, insurers, pharmaceutical companies and other healthcare institutions in India with the intention of revolutionizing and significantly expanding healthcare ecosystem.

Wade Menpes-Smith, CEO

### Contact:

Aladdin Blockchain Technologies Holding SE, Unter den Linden 10, 10117 Berlin, Tel 030/700 140 449, Fax 030/700 140 150, email: [info@aladdinid.com](mailto:info@aladdinid.com), [www.aladdinid.com](http://www.aladdinid.com)

End of ad hoc announcement

---

13-Jun-2018 CET/CEST The DGAP Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases.  
Archive at [www.dgap.de](http://www.dgap.de)

---

Language:	English
Company:	Aladdin Blockchain Technologies Holding SE Unter den Linden 10 10117 Berlin Germany
Phone:	030 700140449
E-mail:	<a href="mailto:info@aladdinid.com">info@aladdinid.com</a>
Internet:	<a href="http://www.aladdinid.com">www.aladdinid.com</a>
ISIN:	DE000A12ULL2
WKN:	A12ULL
Listed:	Regulated Unofficial Market in Dusseldorf

694991 13-Jun-2018 CET/CEST